

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1203 VIERNES 22 DE NOVIEMBRE DE 2013

Los niños aportarán sus ideas para mejorar la ciudad

Una veintena de colegios de Logroño reciben buzones de sugerencias para que los alumnos las trasladen al Ayuntamiento



El auditorio municipal acogió el Día de la Infancia un acto en el que participaron más de doscientos escolares

Más de doscientos escolares de veinte centros educativos de Logroño participaron el 20 de noviembre en el acto organizado por el Ayuntamiento de Logroño y Unicef con motivo del **Día Universal del Niño**.

En el transcurso del acto se entregó a representantes de los veinte colegios un buzón de sugerencias para que los escolares logroñeses realicen sus **aportaciones para mejorar la ciudad y profundizar en el cumplimiento de los derechos de los niños**.

Más de doscientos escolares participaron en el acto con motivo del Día Universal del Niño

Además, el acto sirvió para difundir la existencia del **Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia de Logroño**, algunos de cuyos miembros dirigieron la jornada, breve pero llena de compromiso. Precisamente en la constitución del Consejo, el pasado 2 de octubre, se acordó la instalación de estos buzones de sugerencias para que **los niños asuman una parte activa en nuestra sociedad**.

El **Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia** está presidido por la alcaldesa, siendo vicepresidenta la concejala de Familia y política Social, Paloma Corres, y por 16 niños y jóvenes en representación de los centros de educación infantil y primaria, secundaria, ludotecas y centros jóvenes. Además forman este consejo dos concejales del Equipo de Gobierno y uno de cada uno de los grupos políticos municipales, dos representantes de asociaciones sin ánimo de lucro (Ymca y Cruz Roja Juventud), dos de los padres (uno de Fapa y otro de Concapa), cinco miembros de las Juntas de Distrito y uno de Unicef Rioja, su presidente, Juan Carlos Castroviejo.

LOGROÑO, CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA

El Ayuntamiento de Logroño trabaja para conseguir en 2014 el reconocimiento de 'Ciudad Amiga de la Infancia' y para su obtención se está elaborando en estos momentos un diagnóstico de la infancia en la ciudad, siguiendo los criterios marcados por Unicef, que servirá de base para la candidatura y para el desarrollo de acciones municipales en este sentido.

Con este programa, Unicef pretende impulsar y promover la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño en el ámbito de las Entidades Locales. Asimismo, Unicef considera que es necesario impulsar el trabajo en red y con las Entidades Locales españolas.

Vuestra Alcaldesa

Logroño quiere ser oficialmente 'Ciudad amiga de la infancia' el año que viene, pero de hecho ya lo es porque venimos trabajando, de la mano de Unicef, varios años en prepararnos para obtener este reconocimiento que tanto implica. Es un título que nos hace especial ilusión porque una ciudad que tiene en cuenta a los niños, a los jóvenes, es una ciudad de gran futuro.

Conseguir que los más pequeños se integren de forma activa en la sociedad, colaboren en la construcción de Logroño, es un reto que nos hemos marcado en este Mandato y que esta semana hemos recordado coincidiendo con la celebración del Día Internacional del Niño.

Una conmemoración que, además, nos da la oportunidad de renovar el compromiso que tenemos con la infancia en el mundo. Niñas y niños en muchos lugares del planeta en situaciones de gran vulnerabilidad que necesitan que nos acordemos de ellos y acudamos en su ayuda, como así hacemos desde la ciudad de Logroño.



P. Corres

agenda

Viernes
22

17.30 h. Ciencia a partir de 60. **Experiment-área.** Casa de las Ciencias.
18.30 h. Cine ruso en V.O.S. **'El nido de los nobles'**. Amigos del Plus Ultra. Centro Caja Rioja-La Merced.
19 h. Cuentacuentos infantiles. **Las estrellas.** Biblioteca Rafael Azcona.
19 h. Artefacto. **Actividades y charlas sobre el cómic.** Gota de Leche.
19 h. Conferencia. **Mujer y política.** Ateneo Riojano.
20 h. Cubiertos de Arte. **CarArteSano.** Cata de Bodegas Olarra, degustación de Ciruelas Pasas y exhibición de Boterías. Espacio Lagares (C/ Ruavieja, 20).
20 h. Artefacto. **Concierto de Santa Cecilia.** Escuela de Música. Gota de Leche.
20 h. Concierto de Santa Cecilia. **Milenius 3 y Rondalla Harense.** Auditorio del Ayuntamiento.
20 h. Conferencia. **Día Mundial contra el Dolor.** Centro Cultural Ibercaja-Portales.
20.30 h. Festival de Teatro. **'Aventura'**, de Compañía T de Teatro. Teatro Bretón.
20.30 h. **Gala Musical de Santa Cecilia.** Compañía Rioja Lírica. Sala Gonzalo de Berceo.
20.30 h. Ciclo de conferencias del Club Taurino Logroñés. **Santa Coloma: el mito y la realidad.** Salón de actos Ibercaja-San Antón.

Sábado
23

11 a 13.30 h. Cubiertos de Arte. **AlimentarArte.** Taller de cocina para niños de 4 a 12 años. Plaza del Mercado.
12 a 13 h. **Cuentacuentos en inglés.** Snow white and the seven dwarves. Biblioteca de La Rioja.
12 h. **Campaña contra el hambre** de Manos Unidas. Centro Ibercaja-Portales.
12 h. **Día de la Moda**, con el diseñador Juan Duyos. Bodegas Franco-Españolas. Pases por la mañana y por la tarde.
13 a 14.30 h. Cubiertos de Arte. **La Tapa Musical.** Doctor Vito Selektor, Johnny Hate, Último tren y Conn Bux & Roddy Campbell. El Barrio (C/ María Teresa Gil de Gárate).
16.30 a 21.30 h. **X fin es sábado.** Para jóvenes de 12 a 18 años. Polideportivo Noveno Centenario.
17 y 19 h. Espectáculo infantil. **Las Zaskanduri.** Auditorio del Ayuntamiento.
18 h. Los sábados... talleres. **Barcos y submarinos.** Para niños de 9 a 12 años. Casa de las Ciencias.
18 h. **Otra aventura nueva.** Lectura y manualidades. Biblioteca de La Rioja.
20 h. Ciclo Taurino Peña el Quite. **Un toro para el aficionado.** Salón de actos Ibercaja-San Antón.
20.15 h. Ciclo Ponte en escena. **'Postales españolas'**. Escenario vacío. Sala Gonzalo de Berceo.
20.30 h. Festival de Teatro. **'Salón Primavera'**, de Compañía Hongaresa y la Perrica de Jerez. Salón de columnas del Teatro Bretón.

Domingo
24

11 h. **Visita al Cementerio** de Logroño. Amigos de La Rioja. En la puerta principal del cementerio.
12.30 h. **Misa Gregoriana.** Coro Cum Jubilo. Iglesia de San Bartolomé.
13 h. Concierto de la **Banda de Música de Logroño.** Auditorio del Ayuntamiento.
18.30 h. Festival de Teatro. **'Vuela si puedes'**, de Teatro Paraíso. Teatro Bretón.
20.15 h. Ciclo Ponte en escena. **'La huella'**. Grupo Dega. Sala Gonzalo de Berceo.

Lunes
25

10 h. Lunes de Comercio. **Taller de integración del mundo on-line y el comercio.** Edificio Quintiliano de la UR.
20 h. Teatro leído. **'Soñando camino'**. Ateneo Riojano.
20 h. **Ibercaja Educa.** 'TDAH y educación: del reto a la realidad'. Centro Ibercaja-Portales.
20.30 h. **Ciclo sobre Mozart.** Cuartetos con piano. Auditorio municipal.

Martes
26

17 y 19.30 h. **Cine para mayores.** 'Una casa en Córcega' (Francia y Bélgica, 2011). Cines Moderno.
18 a 21 h. Talleres para público familiar. **Divulgaciencia.** Centro Caja Rioja-La Merced.
19 h. **¿Qué pasa con la sanidad en La Rioja?** Asociación de Vecinos El Carmen (Avenida de España, 11).
20.15 h. Ciclo de cine solidario. **'Espera un milagro'**. Filmoteca Rafael Azcona. Sala Gonzalo de Berceo.
20.30 h. **Inaudito.** Vientos de Oriente: Antonio 'Enzán' Olías (España). Cubo del Revellín.

Miércoles
27

17.30 h. **Reuniones sobre lactancia.** Organiza Al Halda. Centro de Salud Cascajos.
20.15 h. Ciclo Ponte en escena. **'Coriolanus'**. Sala Gonzalo de Berceo.
20.30 h. Ópera 2001. **'La Traviata'**, de Verdi. Teatro Bretón.

Jueves
28

19 h. De tertulia. **Viabilidad de las infraestructuras en La Rioja.** Ateneo Riojano.
19.30 h. Conferencia. **Divulgaciencia**, a cargo de Eduardo Sáenz de Cabezón. Centro Caja Rioja-Gran Vía.
19.30 h. **Recital de poesía.** Biblioteca del Centro Deportivo La Ribera.
20 h. Artefacto. **Té y cine de otoño.** Rioja Acoge. Gota de Leche.
20 h. **Ciclo de literatura**, con María José Marrodán. Colegio Oficial de Médicos (C/ Ruavieja, 67-69).
20.15 h. Ciclo Ponte en escena. **'Los pintores no tienen recuerdos'**. Calle Es-Cultura. Sala Gonzalo de Berceo.

exposiciones

Ayuntamiento de Logroño

Lo que importa es el marco. Antonio Montiel Quiñones. Hasta el 1 de diciembre.

Sala Amós Salvador

Antoni Gaudí. Hasta el 12 de enero de 2014.

Casa de las Ciencias

150 años de la llegada del ferrocarril a Logroño. Hasta el 8 de diciembre.

100 años de periodismo en La Rioja. Hasta el 26 de enero.

Artefacto

Foto con móvil. Imágenes mayores. Universidad Popular. Hasta el 23 de noviembre.

Semillas de artistas. Centro Unesco Troyes. Gota de Leche. Hasta el 30 de noviembre.

30 años dibujando Logroño. Instituto Riojano de la Juventud. Hasta el 30 de noviembre.

Pinturas de Asier Biota. Ateneo Riojano. Hasta el 30 de noviembre.

Grabados de Javier Jubera. Casa de la Imagen. Hasta el 30 de noviembre.

La clé fermée. Planta Cero (C/ Boterías, 11). Hasta el 30 de noviembre.

Hazul, arte urbano en Oporto. Biblioteca. Del 25 al 30 de noviembre.

Otras exposiciones

Una historia de dos villas. Casa de la Imagen. Hasta el 26 de noviembre.

Divulgaciencia. Centro Caja Rioja-La Merced. Hasta el 30 de noviembre.

Pintores riojanos solidarios. A beneficio de Mé-dicus Mundi. Sala de exposiciones Ibercaja-San Antón. Hasta el 8 de diciembre.

Siete artistas. Planta baja (C/ Cigüeña, 10). Hasta el 8 de diciembre.

Intenso. Rafa Pérez, Aitor Berasaluce, Naiara Arrieta y David A. Pérez. Estudio 22. Hasta diciembre.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Talleres, de 10.30 a 14.30 horas.

El arte del eucalipto: sábado, 23 y Taller de teatro: domingo, 24.

convocatorias

Inaudito. Músicas y sonidos infrecuentes en el Cubo del Revellín. Los próximos martes se desarrolla en el Cubo del Revellín el ciclo Inaudito, una oportunidad de ver actuaciones experimentales de música 'infrecuente', tanto por los instrumentos, sonidos e intérpretes. Los conciertos comienzan a las 20.30 horas y las entradas pueden adquirirse al precio de 3 euros en el Cubo del Revellín, de 11 a 13 horas, y el mismo día del concierto si hubiere.

Banco de alimentos. Captación de 1.000 voluntarios para la 'gran recogida' de alimentos en varios supermercados los días 29 y 30 de noviembre. Para apuntarse como voluntarios en la página web www.bancodealimentosdelarioja.org/GranRecogida2013 y en el correo electrónico voluntarios@bancodealimentosdelarioja.org

Danzas del mundo. La Escuela de danza Rebeca García organiza la segunda gala 'Danzas del mundo', a beneficio de la Asociación Española contra el Cáncer, que se celebrará el 29 de noviembre, a las 19.30 horas, en el Auditorio del Ayuntamiento de Logroño.

Curso de Danzas Riojanas. Comienza el curso, organizado por la Asociación de Amigos Plus Ultra, para niños a partir de 4 años, que se desarrollará los viernes, de 17.30 a 18.30, en el Instituto Sagasta. Los interesados pueden ponerse en contacto con la asociación en el propio instituto, martes y jueves, de 18 a 19 horas.

De buena
fuente

Edita:  Ayuntamiento
de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986



Valoración positiva de la campaña de temporeros

La Mesa de la Pobreza analizó la pasada campaña de temporeros y abordó la próxima ola de frío



La Mesa de la Pobreza abordó la campaña de temporeros y analizó el próximo inicio de la campaña contra la ola de frío.

Las entidades que integran la Mesa de la Pobreza -Banco de Alimentos, Cocina Económica, Cruz Roja y Cáritas, así como el Ayuntamiento de Logroño- realizaron una **valoración muy positiva de la pasada campaña de temporeros**, que se desarrolló desde mediados de septiembre hasta finales de octubre, con el fin de la vendimia en todos los pueblos de La Rioja.

A lo largo de septiembre el Centro Municipal de Acogida atendió a **cerca de 50 personas por día y proporcionó más de 30 alojamientos diarios**. El alojamiento de emergencia en el polideportivo del Colegio General Espartero se activó durante del 7 al 21 de octubre y todos los días se cubrieron las 120 plazas habilitadas.

Por otro lado, este año se ha dispuesto un **servicio de consigna** atendido por voluntarios de Cáritas, Cocina Económica y Cruz Roja en un local alquilado al efecto por el Ayuntamiento, con el mismo calendario del alojamiento extraordinario del Polideportivo, desde el primer día ha habido un número estable de usuarios, alrededor de cien.

Los servicios de calle del Proyecto Alasca han realizado **diferentes salidas nocturnas** que han permitido conocer que la mayoría de las noches ha habido unas 50 personas durmiendo en las inmediaciones de la estación de autobuses.

La Cocina Económica, como el año pasado, completó el servicio de manutención

dando de comer a temporeros que carecían de vales del Centro de Acogida, repartiendo **más de 2.700 raciones entre el 7 y el 21 de octubre**.

Los temporeros llegados a Logroño procedían de 32 países, principalmente de Senegal (263), Malí (215), Marruecos (121), Guinea (106), España (101), Gambia (61), Rumanía (39), Argelia (33), Portugal (32) y Ghana (23). Del total, aproximadamente unas veinte mujeres vinieron a trabajar en la vendimia este año. Por edades, el 43% de los temporeros tenía entre 35 y 45 años.

Ola de frío y actividades divulgativas

Por su parte, los integrantes de la Mesa de la Pobreza abordaron la semana pasada el dispositivo que se pondrá en marcha para la **campaña de la ola de frío**, que arrancará el 1 de diciembre, y el programa de actividades divulgativas de este organismo.

Como cada año, la Mesa contra la Pobreza del Ayuntamiento de Logroño ha organizado unas jornadas de divulgación, que este año están relacionadas con los planes locales de inclusión social. Durante esta semana, la sala de usos múltiples del Ayuntamiento de Logroño ha acogido una charla de Cáritas con motivo del Día de los sin Techo y una mesa redonda en la que se han expuesto los planes de inclusión que se desarrollan en Burgos, Ávila y Málaga.

Logroño se prepara para la llegada del invierno

El Ayuntamiento habilita el plan de vialidad para hacer frente a nevadas y olas de frío

El Ayuntamiento de Logroño se ha preparado para la llegada de las inclemencias del invierno con el **Plan de Vialidad Invernal**, que busca proteger el tránsito de los logroñeses frente a los fenómenos meteorológicos adversos por nieve y frío.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presentó el dispositivo habilitado para hacer frente a fenómenos meteorológicos adversos por nieve y olas de frío en la ciudad, el Plan de Vialidad Invernal, que está activado hasta el 30 de abril.

Como explicó la alcaldesa, *“el plan incide en la importancia de las tareas preventivas con el fin de garantizar la accesibilidad y normal funcionamiento de centros y servicios esenciales, así como centros de salud, colegios, centros de trabajo y polígonos industriales en estas situaciones”*. *“El objetivo principal es dar una respuesta eficaz a cualquier situación derivada de las inclemencias, desde un accidente o atasco hasta el aprovisionamiento de núcleos o barrios de difícil acceso o el alojamiento social de emergencia”*.

El plan contempla la activación de tres diferentes fases ante una situación por nieve u ola de frío (alerta, alarma e intervención), detallando los protocolos de actuación, y medios personales y técnicos en cada fase.

En lo relativo a medios humanos, el Plan contempla la movilización de más de 200 profesionales y voluntarios procedentes de la UTE Logroño Limpio, Policía Local, Bomberos, Parque de Servicios, así como personal de Cruz Roja y voluntarios de Protección Civil y SOS Rioja.

En cuanto a medios técnicos, el plan supone la movilización de 60 vehículos, entre los que destacan 5 máquinas quitanieves, 4 esparcadoras de sal, una pala con cuchilla, una ambulancia todoterreno 4x4 cedida por Cruz Roja y un puesto de mando avanzado. Además, están a disposición del Ayuntamiento minicavadoras con cuchilla, en previsión de heladas extremas, para la limpieza de calles y aceras en situaciones de heladas prolongadas.



El Ayuntamiento tiene 14.000 kilos de sal a disposición de vecinos y comunidades para prevenir posibles heladas en los accesos a los garajes o zonas de uso común. Los interesados pueden pasar a recoger los sacos de sal en el Parque de Servicios Municipal (C/ Tejeras, 5, junto a la gasolinera de Alcampo). Esta iniciativa se extiende este año a 24 centros escolares, 4 escuelas infantiles y 5 residencias o centros de la Tercera Edad.

Logroño exhibe su potencial turístico

La ciudad participa, de la mano de Saborea España, en una acción promocional en París



La ciudad de Logroño ha participado esta semana en París en una acción promocional diseñada por **Saborea España**, en la que hosteleros de Logroño, La Coruña y Valencia ofrecieron un acto de cocina en directo (showcooking) en la prestigiosa Escuela Francesa de Hostelería (École Française de Gastronomie).

En representación de la ciudad de Logroño, se desplazó a París la concejal de Comercio, Cultura y Turismo, Pilar Montes, y los propietarios del restaurante 'La Galería' -el cocinero José Félix Rodríguez y el sumiller Raúl Martínez- uno de los más destacados exponentes de la restauración logroñesa.

El chef se formó en la Escuela de Santo Domingo, desarrollando su perfeccionamiento con cocineros como Koldo Royo, Martín Berasategui y Ferrán Adriá, entre otros. El sumiller desarrolló su carrera junto a Baita Gamíniz y Juan María Arzak.

Los platos que se presentaron en París son auténticos referentes de la tradición gastronómica logroñesa: Patatas con chorizo y menestra de verduras que se maridan con vinos de las bodegas logroñesas de Marqués de Murrieta y Marqués de Vargas. La materia prima fue transportada desde la capital riojana para ser cocinada en la escuela parisina.

Logroño fue elegida para promocionar y representar la gastronomía española en este destacado evento por ser **un ejemplo de buen hacer en el ámbito gastronómico**, trabajo que ya fue recom-

pensado durante el año pasado, cuando Logroño-La Rioja ostentó el título de Capital Española de la Gastronomía.

Al evento, además de agentes turísticos y gastronómicos, acudieron profesionales y representantes de la prensa especializada de la capital francesa, al tiempo que alcanzó una notoria repercusión en medios de comunicación franceses.

Esta acción constituye una nueva iniciativa para **impulsar un sector fundamental, como es el sector turístico, y dinamizar la economía, además de promover la imagen de Logroño en el exterior.**

Saborea España

Saborea España es la denominación de la Asociación Nacional de Turismo Gastronómico, que está presidida por el prestigioso restaurador Pedro Subijana, y cuyo principal objetivo es mejorar las **posibilidades que ofrece el turismo gastronómico** como elemento diferenciador y de calidad de cada territorio a través de la oferta de experiencias gastronómicas al visitante.

Logroño forma parte de la Asociación Saborea España desde enero de 2012. Está compuesta por cuatro entidades de ámbito nacional e internacional: FEHR (Federación Española de Hostelería), Asociación Española de Destinos para la Promoción del Turismo Gastronómico, Eurotoques (organización europea compuesta por cocineros de gran prestigio) y Facyre (Asociación de Cocineros y Reposteros de España) y está apoyada por la Secretaría General de Turismo.

Cubiertos de arte

El Ayuntamiento de Logroño mantiene una apuesta importante por la gastronomía riojana como herramienta fundamental para la dinamización de la ciudad, organizando diferentes eventos tanto en la ciudad de Logroño como en el exterior, con acciones como ésta en París, o más adelante en Berlín.

Además, el Consistorio apoya iniciativas puestas en marcha por la iniciativa privada, participa en ferias, ha puesto en marcha aplicaciones informáticas para promover el turismo, ha trabajado junto a ciudades hermanadas en esta materia y se ha reunido con los mejores operadores.

En cuanto a las actividades en la propia ciudad, actualmente está en marcha el ciclo 'Cubiertos de Arte', programado por segundo año, que incluye catas maridadas con alimentos de calidad y actividades artesanales (CatArteSano); conciertos en las calles con mayor afluencia de establecimientos hosteleros (La tapa musical); talleres de cocina para niños (AlimentArte); y conciertos en la Plaza de Abastos (Mercado de los sonidos).



stico y gastronómico en el exterior



EL PAISAJE CULTURAL DEL VINO Y EL VIÑEDO, CANDIDATO A PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

El Consejo de Patrimonio Histórico ha aprobado que la candidatura de 'El paisaje cultural del vino y el viñedo de La Rioja' represente a España en el próximo proceso de declaraciones a Patrimonio de la Humanidad que lleve a cabo la UNESCO.

Esta elección supone un impulso al proyecto presentado conjuntamente por las comunidades autónomas de La Rioja y el País Vasco con objeto de lograr un reconocimiento del paisaje y de la cultura asociada al vino como patrimonio y bien cultural, lo que supondría una gran oportunidad para su difusión, protección y la promoción enoturística de estas regiones.

En este proyecto desempeña un papel fundamental la ciudad de Logroño, como capital de La Rioja y principal núcleo de población del territorio que comprende la candidatura.



LOGROÑO CONSOLIDA SU POSICIÓN EN LA RED DE CIUDADES INTELIGENTES



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, participó en la Junta Directiva de la Red Española de Ciudades Inteligentes, de la que es vicepresidenta, y que se celebró en Barcelona aprovechando que es sede del Congreso internacional de Smart Cities.

En esta reunión, los responsables de la RECI -en la que están integrados 41 municipios de toda España- aprobaron nuevas directrices y estrategias para compartir recursos, optimizar procesos y favorecer una gestión municipal más eficiente.

En el contexto del Smart City Expo World Congress, un evento de interés mundial, la alcaldesa de Logroño participó en la mesa redonda 'Colaboraciones público-privadas para la presentación de servicios urbanos'.

Además, el concejal de Nuevas Tecnologías, Miguel Sáinz, y la empresa JIG presentaron la aplicación Logroño.es. Esta empresa riojana, que ha desarrollado este proyecto del Ayuntamiento de Logroño, fue una de las cuatro seleccionadas entre cien proyectos mundiales para un almuerzo de trabajo restringido para ciudades inteligentes latinoamericanas.

El Plan de Movilidad Urbano Sostenible recibe más de 300 aportaciones de personas y colectivos

En este momento se estudian las alegaciones remitidas por la sociedad logroñesa con carácter previo a su aprobación definitiva en diciembre

El Ayuntamiento de Logroño sometió el documento del **Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS)** a su exposición pública del 14 de septiembre al 14 de noviembre, período en el que se recibieron 332 alegaciones realizadas por 24 personas o colectivos. Tras su estudio se incorporarán al plan antes de su aprobación definitiva en el mes de diciembre.

El concejal de Movilidad, Ángel Sáinz Yangüela, explicó que las alegaciones recibidas *"están siendo estudiadas por los técnicos municipales y por la empresa contratada para la redacción del plan, de manera que pueda elaborarse un documento propuesto para remitir a la Comisión Especial del Plan de Movilidad que fue creada en el seno del Consejo Social"*.

De entre los colectivos, se han presentado alegaciones de los dos grupos muni-

cipales PP y PSOE, de la Federación de Empresarios, Comisiones Obreras, Colegio de Arquitectos, Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Logroño en Bici, asociaciones de vecinos, la Asociación Riojana de Autoescuelas, la Plataforma Motera por la Seguridad Vial o el CERMI La Rioja. Además, se han formulado también ocho alegaciones desde las Juntas de Distrito y desde la página web.

Contenido de las alegaciones

El contenido de las alegaciones es muy variado y se refiere a los más diversos aspectos vinculados con la movilidad en la ciudad. Así, respecto al horario de carga y descarga opinan transportistas y comerciantes; ciclistas y motoristas hablan de las paradas adelantadas en algunos cruces regulados por semáforos; propuestas para que la bicicleta sea vehículo preferente; motoristas que desean el reconocimiento

de su vehículo como sostenible; propuestas para la instauración de una línea circular en el transporte público, sugerencias para un trayecto más accesible peatonalmente y con bicicleta al polígono Cantabria o propuestas de desarrollo de planes de transporte al trabajo.

Por último, Sáinz Yangüela se refirió a alegaciones referentes a la peatonalización, a la necesidad de elaborar una Ordenanza de Movilidad Sostenible y peticiones relacionadas con la Ordenanza de Accesibilidad Universal, en la que la mesa de la discapacidad ya está trabajando.

También se profundiza en la creación de la figura de un inspector de accesibilidad y a la creación de la plataforma Smart Logroño para que los ciudadanos tengan mejor acceso a la información relacionada con el transporte y la movilidad en general.

noticias

Licitación de las calles Piqueras y Piquete

Se ha licitado la reurbanización de las calles Piqueras y Piquete, hasta la intersección de Baltasar Gracián, por un importe de 1,7 millones de euros y un plazo de ejecución de nueve meses. Las obras comenzarán en el primer trimestre de 2014.

Gestión del albergue de peregrinos y fielato

Se ha aprobado la adjudicación provisional de la ges-

ción del albergue de peregrinos y del fielato (punto de información) para el año 2014 a la Asociación Riojana de Amigos del Camino de Santiago.

Alumbrado navideño

Se ha adjudicado el alquiler, transporte, instalación, conservación y desmontaje del alumbrado navideño a la empresa Ingelec Rioja por un importe de 78.904 euros. El encendido oficial de las luces se realizará el 5 de diciembre, a las 18 horas, en la Concha del Espolón.

punto limpio móvil

De lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas.

Viernes 22. Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).

Sábado 23. Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro c. Alcampo.

Lunes 25. Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.

Martes 26. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del Oeste.

Miércoles 27. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 28. Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella) y Plaza del Mercado.

Tribuna Grupo Municipal del Partido Socialista

En el camino, siempre la DENUNCIA

El 19 de noviembre de 1933, las mujeres en España votaron por primera vez en las urnas. Clara Campoamor declaró: "Me siento ciudadana antes que mujer". Fueron las primeras elecciones celebradas tras la aprobación de la Constitución republicana y las mujeres acudieron a las urnas en situación de igualdad.

Desde entonces, hemos cambiado mucho en todos los aspectos de la vida. Sin embargo, existe todavía un comportamiento reticente, por parte de algunos hombres, a considerar la integridad y la libertad de las mujeres a las que supuestamente aman. **En los últimos 10 años han sido asesinadas más de 700 mujeres a manos de sus parejas o ex parejas. Esta conducta es la máxima expresión de desigualdad existente en nuestra sociedad e impide el desarrollo y el avance hacia una sociedad igualitaria.**

Desde los hogares, en la escuela, en los centros de trabajo, en la Universidad y en todos y cada uno de los ámbitos de nuestra sociedad, incluidas, por supuesto, las instituciones públicas, tenemos el **deber de llevar a cabo una profunda labor de sensibilización, rechazo, prevención y educación que impida el silencio, la complicidad, el oscurantismo y la crueldad que emana de esta violencia contra las mujeres.**

Porque:

...es trágico tener que recordar, reivindicar y defender que **las mujeres son poseedoras, por derecho, de su cuerpo, de su alma, de su libertad y de su dignidad.**

...es terrible que hombres y mujeres tengamos que salir a la calle a exigir que se respeten los derechos más básicos de humanidad para las mujeres.

...es delirante pensar que, en los últimos 10 años, más de 700 mujeres han sido asesinadas en nuestro país a manos de hombres que desean ejercer el poder y el dominio sobre personas a las que consideran inferiores por el hecho de haber nacido mujeres.

...es aterradora la posibilidad de no poder impedir que el contador de víctimas siga sumando.

...es **vergonzoso hablar de igualdad cuando legitimamos, con nuestro silencio y pasividad, la máxima expresión de la desigualdad sobre las mujeres.** Es necesario **concienciar a las mujeres que sufren violencia de la necesidad de DENUNCIAR. No hay otro camino. Después, todos debemos colaborar para que la violencia ejercida contra las mujeres sea parte del pasado y enfrentemos un futuro lleno de esperanza, de libertad.**

Logroño colaborará para ayudar a los afectados por el 'tifón' de Filipinas

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se reunió la pasada semana con el presidente de UNICEF-La Rioja, Juan Carlos Castroviejo, para anunciarle que **el Ayuntamiento de Logroño aportará 6.000 euros para ayudar a Filipinas, país que ha sufrido las consecuencias del devastador tifón Yolanda.**

La alcaldesa, acompañada por el concejal de Alcaldía y Relaciones Institucionales, Javier Merino, y por la concejala Elena Eguizábal, trasladó al representante de UNICEF **la solidaridad de los logroñeses** con los afectados por la tragedia que se ha cernido sobre Filipinas. Gamarra recordó que, pese a la difícil situación económica, **la ciudad de Logroño quiere estar cerca de los que más sufren** y por ello destinará dicha colaboración hacia los niños de Filipinas.

Al mismo tiempo, la alcaldesa ha reiterado el **compromiso del Ayuntamiento de Logroño de apoyar a esta entidad** en las diferentes iniciativas que desarrolla



siempre en el mundo de la infancia, tanto a través de los proyectos de cooperación que realiza como en las actuaciones de sensibilización para proteger a los niños en todo el mundo.

El tifón Yolanda es el más fuerte que jamás haya tocado tierra y ha dejado más de 11 millones de afectados. UNICEF está trabajando en Filipinas para llegar a los 4,4 millones de niños que están padeciendo esta catástrofe natural.

Becas Proyecta para cuatro artistas logroñeses

La tercera convocatoria del concurso de becas para iniciativas artísticas de jóvenes, 'Proyecta 2013-2014', ya tiene beneficiarios.

AUDIOVISUALES

Se premia el proyecto **'María Guadalupe'**, de Gala Pagniez Compairé. *Es un proyecto documental sobre una mujer en el medio rural.

LITERATURA

'Trastos viejos'. Tamara Mendaza y Virginia Ruiz. *Se trata de un cuento con ilustraciones que habla del miedo a realizar los sueños.

TEATRO

Se premia el proyecto de Íñigo Ruiz Martínez **'36-39 Pequeñas historias de la guerra civil desde el sentir flamenco'**. La idea es hacer una obra teatral. Un monólogo con piezas musicales intercaladas entre historia e historia.

ARTES PLÁSTICAS

'Anidar en blanco frágil', de Carlos Villoslada. Las piezas serán nidos hechos con el mismo material de los pájaros bañados en cerámica blanca y posteriormente se hará una instalación.

Los 'delantales solidarios' de la Cocina Económica

La Cocina Económica de Logroño acogió el pasado fin de semana la tercera edición de los **'delantales solidarios'**, una iniciativa con la que se rinde homenaje a personas y entidades que, de manera especial y desinteresada, colaboran con la institución y que, en palabras de la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, **"con su ayuda permiten que nadie se quede atrás"**.

En esta edición, los homenajeados fueron el empresario Félix Revuelta y la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (Mormones). La alcaldesa de Logroño también quiso agradecer **"la gran labor"** que realiza la Cocina Económica porque **"dan esperanza y oportunidades para el futuro"**.



Actos en torno al 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia de Género

El Ayuntamiento de Logroño, a través de la Mesa de la Mujer, participa activamente en todos los actos que se convocan en torno al lunes, 25 de noviembre, fecha en que se conmemora el **Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer.**

Entre otras iniciativas, el 22 de noviembre se celebrará una mesa de trabajo con instituciones implicadas en la prevención del maltrato juvenil desde diferentes perspectivas. Precisamente este es el objeto del programa que desarrolla el Ayuntamiento

de Logroño, **Quiéreme Bien**. Se ha hecho un llamamiento a todos los logroñeses para que **el día 25 de noviembre el hashtag #quieremebien se convierta en trending topic en las redes sociales.**

La Red Vecinal contra la Violencia Doméstica, proyecto del que forman parte la Federación de Asociaciones de Vecinos, Afammer y el Gobierno de La Rioja, repartirá el 25 de noviembre 3.000 gerberas en el Espolón (esquina Vara de Rey) con motivo de esta fecha.

Logroño se implica en la Ciudad Europea del Deporte 2014

La alcaldesa mantuvo un encuentro con representantes deportivos y sociales, "los verdaderos artífices del éxito de la candidatura", para hablar del programa del próximo año

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se reunió la pasada semana con medio centenar de representantes de instituciones, asociaciones y federaciones y clubes deportivos a fin de analizar el programa de actividades que el Ayuntamiento desarrollará el año que viene bajo el amparo del reconocimiento como 'Ciudad Europea del Deporte 2014'.

Tras recoger el pasado 6 de noviembre en Bruselas la bandera que Logroño ondeará en 2014 por su elección como Ciudad del Deporte en el ámbito europeo, la alcaldesa quiso mantener un encuentro "con los verdaderos artífices del éxito de nuestra candidatura".

Uno de los méritos que pusieron de manifiesto los responsables de ACES (Asociación de Ciudades Europeas del Deporte) para conceder el galardón fue cómo la ciudad se había volcado en esta candidatura. En este sentido, "queremos mantener esta implicación y esta ilusión, por lo que esperamos sus aportaciones para cerrar el programa de actividades que durante el año que viene desarrollaremos en la ciudad", aseguró Gamarra.

Con este objetivo, Gamarra mantuvo un encuentro con representantes de federaciones deportivas, clubes deportivos, del CERMI (Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad), de la Federación de Asociaciones de Vecinos, de la Federación Riojana de Voluntariado y de Fundación Rioja Deporte. Junto a la alcaldesa participaron concejales del Equipo de Gobierno y de los grupos políticos municipales, así como el director general de Deportes, Marcos Moreno.

Oportunidades para la ciudad

"Desde todas las disciplinas deportivas, desde la base a los profesionales, por supuesto con los aficionados; desde el mundo de la discapacidad y de la promoción de la ciudad; del comercio y la hostelería; desde las instituciones... todos deben sentir este proyecto como propio, considerar-



Pie



se partícipes de este éxito y aprovechar las oportunidades que para cada uno de ellos se presentan".

La alcaldesa planteó las líneas generales del programa que el Ayuntamiento está elaborando para su desarrollo durante

2014 y solicitó las aportaciones de los presentes: "Con las sugerencias que nos hagan llegar, desde ámbitos tan diversos como los que representan, estamos seguros que el programa se enriquecerá y colmará las expectativas de todos los logroñeses".

Entre los proyectos más inmediatos destaca la redacción del **I Plan Integral para el desarrollo del deporte en la ciudad 2014-2020**. Además de este instrumento de planificación y participación, se ejecutarán inversiones tan esperadas como la finalización de las piscinas de Varea y el inicio de la construcción de un campo de rugby en Pradoviejo. Asimismo, se está trabajando para que Logroño sea sede de relevantes competiciones nacionales e internacionales, siguiendo la senda trazada desde el inicio de este Mandato de unir el deporte con la promoción de la ciudad y la reactivación económica.

Logroño Deporte ofrece promociones especiales para familias, personas en paro, discapacitados y mayores de 65 años

Logroño Deporte iniciará una campaña de promociones especiales para familias, personas en paro, discapacitados y mayores de 65 años. El objetivo es animar a los logroñeses a acercarse a las instalaciones deportivas de Logroño Deporte y practicar deporte.

Las familias podrán disfrutar los domingos de precios especiales en la pista de hielo de Lobete y en las piscinas municipales de La Ribera, Las Gaunas y Lobete.

Además, se han reducido al 50% las tarifas para las personas que se encuentren en paro y estén cobrando prestación o la hayan cobrado hasta dos años antes, en los polideportivos de La Ribera, Las Gaunas y Lobete.

También se han diseñado promociones especiales para las personas con discapacidad y mayores de 65 años para que disfruten del espacio hidrotermal de Lobete.

Más información en www.logroñodeporte.es